



MENSAJE. Lorenzo Córdova, consejero presidente del INE, ayer.

FOCOS

Más detalles. Lorenzo Córdova asegura que: "El voto de los mexicanos residentes en el extranjero, los programas de resultados electorales preeliminares y los conteos rápidos se están terminando de afinar para que funcionen de manera puntual y correcta".

Y otro. Los candidatos pueden subir su información al portal Candidatas y Candidatos Conóceles; los organismos públicos electorales organizarán los debates.

ANTE UNA EVENTUAL REFORMA

Defiende Córdova al sistema electoral; "funciona muy bien"

En 20 días, las campañas suman 138 mdp; Tamaulipas, el estado con más gasto

DIANA BENÍTEZ
dbenitez@elfinanciero.com.mx

Ante la posibilidad de que el presidente López Obrador envíe una iniciativa de reforma electoral al Congreso, Lorenzo Córdova, consejero presidente del Instituto Nacional Electoral (INE), resaltó que el sistema electoral es funcional al igual que los procesos comiciales.

"El sistema electoral que hemos construido tras largos años de reformas, acuerdos políticos y profesionalización de nuevos procesos comiciales funcionan y funcionan muy bien", expresó en su mensaje dominical, compartido en Twitter.

Córdova indicó que a seis semanas de la próxima jornada electoral,

el INE, junto con el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación y autoridades administrativas y judiciales de los seis estados que renovarán gubernatura han firmado acuerdos de integridad electoral.

"Con el fin de propiciar contiendas limpias, respetuosas y apegadas a la ley, estos acuerdos buscan promover la equidad en la contienda, propiciar condiciones de libertad y respeto al voto, prevenir la violencia de género y cualquier otro tipo de violencia durante las campañas, y evitar prácticas que atenten contra la dignidad de las personas y la libertad del sufragio", explicó.

El último de ellos se firmó en Aguascalientes, donde se prevé la participación de un millón de personas.

Como parte de la organización para estas elecciones, que comprenden las gubernaturas de Aguascalientes, Hidalgo, Oaxaca, Tamaulipas y Durango, donde

a la vez se eligen 39 presidencias municipales, y Quintana Roo, que además de gobernador renueva Congreso, el consejero informó que desplegó 5 mil funcionarios para capacitar a las 147 mil personas que se requieren como representantes de las 21 mil 130 casillas.

SUMAN CAMPAÑAS 138 MDP

A 20 días del inicio de las campañas electorales en seis estados, éstas suman un gasto de 138 millones 421 mil 167 pesos, de acuerdo con el micrositio de Fiscalización del Instituto Nacional Electoral (INE).

El gasto se ha concentrado más en Tamaulipas, con 46 millones 711 mil 226 pesos. Le siguen Oaxaca, con 29 millones 995 mil 672 pesos; Hidalgo, con 20 millones 145 mil 847 pesos; Durango, con 18 millones 743 mil 633; Aguascalientes, 12 millones 199 mil 463 pesos; y Quintana Roo, 11 millones 085 mil 275 pesos.